

Hospizgruppe Solothurn



Wer ist der Verein?

Der Verein wurde auf Initiative ausgebildeter Sterbe- und Trauerbegleiter/-innen und auf den Wunsch, ehrenamtliche Arbeit mit Direkthilfe von Mensch zu Mensch zu fördern, gegründet.

Der Verein begleitet Menschen ungeachtet ihrer religiösen, politischen oder ethnischen Herkunft. Er ist nicht gewinnorientiert und wird durch Mitgliederbeiträge und Spenden finanziert.

Was will der Verein?

Der Verein strebt an, dass sterbende Menschen in ihrer letzten Lebensphase nicht allein sind, falls sie das wünschen. Die Sterbenden werden begleitet und ihre Angehörigen unterstützt. Der Verein will dazu beitragen, dass Menschen in Würde sterben können. Die Begleitung erfolgt ausschliesslich auf Wunsch der Betroffenen und ist unentgeltlich.



GEGRÜNDET

2009

PRÄSIDENT

Thomas Giuliani

MITGLIEDER

Aktive 22, Passive 162

LOKAL

Vereinslokal Steinbruggstr. 2,
Solothurn

KONTAKT

Thomas Giuliani
079 258 70 30
thomas.giuliani@bluewin.ch
www.hospizgruppe-so.ch